

Alteisen / Eisenschrott

In der rohstoffarmen Schweiz ist Eisenschrott ein wichtiger Sekundärrohstoff. Deshalb besteht in unserem Land ein dichtes Netz von Sammelstellen, Schrottaufbereitern und -händlern. Doch Schrott ist nicht gleich Schrott. Ein Klassifizierungssystem ordnet die Schrottviefalt. Damit aus Altmetall qualitativ einwandfreie Produkte hergestellt werden können, benötigen wir möglichst sortenreinen Schrott. Denn - sauberer Schrott ist auch bei der Verarbeitung sauberer und das wiederum kommt vor allem unserer Umwelt zugute.

Mit der Wiederverwertung des Schrotts sorgen wir für einen geschlossenen Materialkreislauf, und wertvolle Rohstoffe bleiben erhalten. Gewinnerin ist unsere Umwelt.